



Tragédie du bourgeois contemporain

compte-rendu

dimanche 2 avril 2017, par [Coline Merlo](#)

Rodrigo Garcia présente au théâtre de La Commune "Et Balancez mes cendres sur Mickey". On y retrouve les formes précipitées par sa poétique... Peu de curiosité, beaucoup d'implacable, quelques poches de tendresse.

Et balancez mes cendres sur Mickey s'est annoncé par une offre d'emploi : recherche figurant-e-s, cheveux d'au moins 1,5 cm de longueur, rasés sur scène. Prestation rémunérée.

Neutralité du ton, mais déferlement à la mémoire d'images d'archives de la Libération[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !